



PESE A MORATORIA CONSTITUCIONAL

Cabildea Mier aprobación de la reforma electoral

PATRICIA RAMÍREZ

Se realizan asambleas informativas que abarcan los 300 distritos federales y los principales municipios

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velasco, aseguró que desde el pasado 4 de julio los diputados de ese partido ya realizan asambleas informativas que abarcarán los 300 distritos federales, los principales municipios, así como cuatro principales regiones del país para difundir la propuesta de reforma electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Además, confío en que quede atrás el capítulo de la moratoria constitucional, porque además los partidos políticos y sus legisladores están conscientes que el pueblo de México requiere reformas de gran calado y a nadie le conviene mantener un Congreso paralizado, sobre todo por temas importantes que vienen, como el Presupuesto de Egresos de la Federación 2023.

Agregó que en lo que resta de julio, agosto y septiembre, habrá un intenso trabajo de promoción, discusión, análisis y convencimiento sobre las bondades de la reforma, para impulsar esta propuesta y lograr que varias fuerzas políticas la acompañen.

Destacó que ha habido buen entendimiento entre algunos grupos parlamentarios para comenzar el análisis y discusión en los foros de parlamento abierto, pero eso sólo es un primer paso. "no me voy a cansar de dialogar y platicar con todas y todos para que esta reforma pueda ser aprobada en el Congreso de la Unión".

El legislador consideró como una buena decisión la apertura que ha habido de muchos sectores y organismos para avanzar en la discusión. Eso habla bien de la reforma y de la necesidad de que nuestro país cuente con mejores herramientas para fortalecer su democracia.

Lo que resta de julio, agosto y septiembre, habrá un intenso trabajo de promoción, discusión y análisis sobre la reforma



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
OVACIONES	19	18/07/2022	LEGISLATIVO



Continuar la difusión / FOTO: CUARTOSCURD